

# 純木造5階建て投資用マンション

## RC造と比べ建設コスト約半減

新日本建物

新日本建物（東京都、近藤学社長）は、投資用マンション「ルネコート」の新モデルとして純木造5階建てマンションの開発に乗り出した。木造マンションは他工法とのハイブリッドが多く、不動産デベロッパーが首都圏を中心とする投資用マンションで純木造5階建てマンション開発を手掛ける事例は珍しい。これまで木造5階建てマンション開発を手掛ける事例は珍しい。これまでの非戸建て系木造建築は木材現しにこだわる付加価値型が多かつたが、諸コスト上昇が続くなかで、利回り確保重視の投資用マンションで木造化を図る新たな事例として注目される。

**RC造の建設コスト**え、木造マンションは上昇し投資用マンションの利回り低下が懸念されるなか、建設費が抑制できる木造マンショング注目されるようになっている。近藤社長は「収益性に加

が、木造マンションはCO<sub>2</sub>の排出削減、固定費の削減に貢献する。木造耐火は告示及び木住協の仕様を利用し、構造体の現しなどは行わない。4階から5階にすることで1階部分は1時間耐火から1時間半耐火の仕様と

RC造が約12カ月なのにC造が約12カ月対し、木造は約8カ月と大幅に短縮できる。建築コストも工期の短縮などでRC造が約2億円のところ、木造は約1億円とほぼ半減の見込み。4～5階を木造4階建てのマンションを建設・販売してきたが、純木造5階建てエレベーターを不要とし、賃貸面積を増やすとともにコストを削減

の実現に寄与するものだと考えている」と木造の環境配慮性能も選択の理由の一つとして

木造5階建てのマンションはこれまで純木造建築業者定化に貢献し、カーボンニュートラルな社会の実現に寄与するものだと考えている」と木造の環境配慮性能も選択の理由の一つとして

木造5階建てのマンションはこれまで純木造建築業者定化に貢献し、カーボンニュートラルな社会の実現に寄与するものだと考えている」と木造の環境配慮性能も選択の理由の一つとして

木造5階建てのマンションはこれまで純木造建築業者定化に貢献し、カーボンニュートラルな社会の実現に寄与するものだと考えている」と木造の環境配慮性能も選択の理由の一つとして



投資用マンションの純木造  
5階建ての新モデル

1時間半耐火の仕様を

建設した。RC造のコ

スト上昇を受けて24年

度から再び木造に力を

おり、居住者からの人

気は高い。木造マンシ

ヨンはいずれも劣化対

策等級3を取得して木

造マンションの呼称を

取得。ZEH-MO

riented認証も

用する。

同社は木

造分譲戸建

て事業も行

つていた

が、現在は

マンション

事業のみ。

しかし木造

戸建てを手掛けてきた

経緯から木造建築業者

現在設計中だが、1棟

は西新宿（8戸）、町

屋に2棟（各棟7戸）

の建設を予定してい

る。10月に着工し、西

新宿は26年5月、町屋

は同6月に竣工予定

だ。

西大井の物件ではR

est

riente

d

認証も

取得している。

近藤社長は「年間目

標としてRC造20棟、

木造4～5棟の販売を

いすれ10棟くらいま

で

増やしたい。敷地が広

い場合はRC造、狭小

により高層建築が難し

い場合は木造などと使

い分けていく」と話

ている。